
【本报讯】在加里曼丹岛
上，有两条被认为生活着的
不寻常或巨大无比的蟒蛇，
这让当地居民感到非常恐
惧。尽管现代很多人认为这
两条大蛇只是神话，但当地
居民们仍然相信这两个爬行
动物仍然存在于婆罗洲的茂
密森林中。

这两个被认为生活在加
里曼丹岛上的不寻常巨大蛇
类能够捕食体型庞大的动
物。其中，Tangkalaluk（当地
居民称为 Reticulated Python
或Raja Piton大蛇）被认为是
一种神秘的生物，只是大雅
族（Dayak）和周边民族的传
说。然而，一些人也相信这
种蛇类是在加里曼丹岛森林
中居住的森林之王。

不过，来自茂物农业学
院的一名研究员认为Tang-
kalaluk实际上是花斑蟒蛇。
Tangkalaluk可能只是当地居
民赋予的名字。

与 Tangkalaluk 不 同 ，

Nabau 蛇被认为体型更大。
据各种来源报道，Nabau蛇的
长度可能达到80到 100米。
Nabau蛇被描述为拥有普通
蛇一样的身体和尾巴，但头
部像龙一样，并有七个鼻孔。

在2009年，一张被认为
是Nabau蛇的巨大蛇的照片
曾在社会上引起轰动。照片
中显示一条巨大的蟒蛇在被
环绕着沼泽森林的河流里蜿
蜒游动。

据说这张照片是由洪水
灾害应对团队的一名成员拍
摄的，随后被《沙捞越报道》
和英国《每日电讯报》刊登。
大雅族居民相信这巨大的蛇
类生活在马哈甘河和东加省
库台卡塔内加拉县区。这条
龙头蛇身的大蛇，据说与传
说中的龙蛇Erau和Putri Ka-
rang Melenu有关联。

因此，作为对这种信仰
的表达，当地居民经常举行
Erau节日，其中就有Erau游
龙仪式。 （Irw）

【本报讯】自 9 月 6 日，
因婚前火炬活动造成的东
爪哇省布罗莫腾格里史默
鲁国家公园（Bromo Tengger
Semeru) 大 火 ，延 续 燃 烧 五
天仍未被扑灭。火势继续
蔓 延 至 武 吉 詹 普 朗 地 区
(Bikit Jemplang)、恩 加 达 斯
村 (Desa Ngadas)、本 佐 库 苏
莫区 (Poncokusumo)、玛琅县
和 岩 望 县（Pasuruan）的 农
渣渣尔地区(Nongjajar)。

9 月 11 日 ，玛 朗 县 灾
害管理局应急与物流处主
任 沙 多 诺 (Sadono Irawan) 声
称，由于风向，火势迅速蔓
延到一个点到另一个点。
目前使用喷射喷雾器，以
及使用小货车可到达的地
点运水进行灭火。

这场森林大火导致庞
越（Probolinggo） 的 稀 树 草
原 山 区 出 现 火 龙 卷 风 。
火焰升起，然后旋转高达
大约 10 米。

沙多诺确认布罗莫山
出现好几次火龙卷风。在

炎热干燥的冬季，这种龙
卷风出现在稀树草原地区
是 常 事 。 火 龙 卷 风 不 仅
会卷起火势，还会使火势
面 临 更 大 的 蔓 延 风 险 。
目前进行灭火行动的联合
小组达到数百人，使用树

枝扑灭火势，还有使用国
家灾害管理局的直升机通
过 空 中 水 轰 炸 进 行 灭
火。

布罗莫腾格里史默鲁
国家公园管理处主任狄迪
（Didit Sulastyo）指 出 ，由 于
火灾，向六个乡村供水的
灌 溉 管 道 也 遭 到 破 坏 。
此外，火灾对清洁水的分
配也有影响。有几条管道
被损坏，但是为民众供水
得到了国家灾害管理局的
协助，民众可以到国家公
园水源取水。

布罗莫腾格里史默鲁
国 家 公 园 行 政 主 任 艾 卡
（Septi Eka Wardhani）指 出 ，
布罗莫火灾导致县府封闭
玛 琅 - 南 海 漳（Lumajang）
公路通道，游客通道完全
被关闭。封山措施于 9 月
10 日 19 时开始执行，直到
未确定的截止日期。

（亮剑）

东爪哇布罗莫大火延续五天
出现火龙卷风完全封闭旅游通道

东爪哇布罗莫大火延续五天仍在蔓延
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【本报讯】佐科维总统
和伊莉亚娜夫人于 9 月 8
日 至 9 月 10 日 出 席 在 印
度 新 德 里 举 行 的 20 国 集
团峰会一系列议程。

据总统秘书处的新闻
稿报道，载有总统及其随
行 人 员 的 印 尼 鹰 航 -1 号
飞机于 9 月 10 日晚上 23:
00 左 右 降 落 在 万 登 省 丹
格 朗 的 苏 加 诺 - 哈 达 国
际机场。此前，佐科维总
统一行人于 9 月 10 日，于
印度当地时间 15:00 左右
从 新 德 里 帕 拉 姆 空 军 基
地起飞。

陪同总统从印度回国
的 还 有 外 交 部 长 蕾 特 诺
迪、国家秘书处部长普拉
迪 诺 与 贸 易 部 长 祖 基
菲。 除了出席在印度举

行 的 20 国 集 团 峰 会 外 ，
佐 科 维 总 统 还 与 一 些 国
家 领 导 人 举 行 了 双 边 会
晤。 佐科维总统会见了
阿 拉 伯 联 合 酋 长 国 总 统
穆罕默德·本·扎耶德·阿
勒 纳 哈 扬 、荷 兰 首 相 马
克·吕 特 、法 兰 西 共 和 国
总统伊曼纽尔·马克龙和
意大利总理乔治亚·梅洛
尼。

佐科维总统于 9 月 10
日会见荷兰首相吕特时，
讨 论 了 两 国 在 发 展 和 经
济 领 域 的 一 些 合 作 关
系。佐科维总统表示，东
盟 已 同 意 荷 兰 成 为 东 盟
发展伙伴，有望进一步加
强 东 盟 与 荷 兰 的 合 作 。
虽然这个过程并不容易，
但 最 终 还 是 达 成 了 一

致。我希望，这将进一步
推动东盟与荷兰的合作.

在经济领域，佐科维
总 统 希 望 吕 特 总 理 能 够
支持印尼发展低碳技术，
以 鼓 励 取 消 欧 盟 的 森 林

砍 伐 法 规 。 佐 科 维 总 统
还 欢 迎 荷 兰 投 资 在 梭 罗
市建立一个卓越中心，以
计 划 在 新 的 可 再 生 能 源
和 气 候 领 域 举 行 高 级 别
会 议 。 佐 科 维 总 统 还 要

求 吕 特 总 理 支 持 将 印 度
尼 西 亚 注 册 为 经 济 合 作
与发展组织成员的进程。

佐 科 维 总 统 总 统 表
示，目前印尼已经按照经
合 组 织 的 要 求 进 行 了 多
项经济改革。

9 月 9 日，在会见法国
总统埃马纽埃尔·马克龙
时，佐科维总统赞赏法国
为 努 山 达 拉 新 国 都 的 发
展 提 供 的 潜 在 投 资 者 。
佐 科 维 总 统 希 望 两 国 之
间 的 协 议 能 够 在 不 远 的
将来实现。

佐科维表示，希望这
项 协 议 能 够 很 快 实 现 。
他 还 希 望 马 克 龙 总 统 支
持 成 为 经 合 组 织 成 员
国。他声称，这是印尼迈
向发达国家的一步。

为此，佐科总统要求
马 克 龙 总 统 能 够 分 享 作
为 经 合 组 织 成 员 国 如 何
努力优化利益的经验。

9 月 10 日 ，与 意 大 利
总理乔治亚·梅洛尼的会
晤中，佐科维总统对意大
利 在 印 度 尼 西 亚 增 加 投
资 表 示 欢 迎 。 佐 科 维 邀
请 意 大 利 参 与 印 度 尼 西
亚 电 动 汽 车 生 态 系 统 和
绿色基础设施的发展。

佐科维表示，我还邀
请意大利发展电动汽车生
态系统，绿色基础设施和
努山达拉新国都的发展。

在 持 续 约 20 分 钟 的
会议上，佐维总统还要求
梅 洛 尼 总 理 支 持 印 度 尼
西亚加入经合组织。

（亮剑）

佐科维总统参加G20 峰会 成果丰硕

加里曼丹岛上的森林之王
不是狮子老虎 而是两条硕大无朋龙蛇

【本报讯】印 中 高 铁 公
司（KCIC) 确 保 雅 万 高 铁

（KCJB）设 施 的 试 验 能 够
按照设定的时间表进行。

在 一 份 官 方 声 明 中 ，
印中高铁公司企业秘书艾
花（Eva Chairunnisa）表示，9
月 11 日，雅万高铁的测试
之旅可以从德卡鲁瓦（Te-
galluar）车站安全顺利地进
行 到 哈 林 车 站 ，反 之 亦
然。从德卡鲁瓦车站到哈
林车站的雅万高铁的所有
设施和基础设施，仍然可
以按照预定的试验时间表
运行，并且安全进行，没有
问题。

艾 花 补 充 道 ，印 中 高
铁公司确保哈林车站的情

况也处于安全状态，并且
没有出现任何干扰。哈林
车 站 内 外 区 域 未 出 现 损
坏。印中高铁公司还与作
为 承 包 商 的 WIKA 公 司 和
雅加达东区消防局协调进
行处理，情况可以得到适
当控制。

印中高铁公司确保目
前车站设施的所有功能也
能正常运行，所有员工都
可以无障碍地完成工作，
为雅万高铁运营做准备，
以 便 按 照 指 定 的 阶 段 进
行。 （亮剑）

印中高铁公司确保雅万高铁按期试车

印中高铁公司重申，雅万高铁将按照预定时间试车

佐科维总统和伊莉亚娜夫人安抵国门

【本报讯】西 加 里 曼 丹
预防森林火灾机构指出，
截至 9 月 8 日，多达 12.537

公顷的森林和土地受到大
火的影响。

9 月 11 日 ，在 一 份 书

面声明中，西加里曼丹预
防森林火灾机构协调员伊
拉宛（Sahat Irawan Manik）表
示 ，有 3 个 地 区 遭 受 最 严
重 的 火 灾 ，即 三 发 县
（Sambas）2,436 公顷，道房
县（Ketapang）2,083 公顷与
库布拉亚县（Kubu Raya）1,
903 公顷。 在西加里曼丹
受大火影响的森林面积为
12,537 公顷。

伊 拉 宛 解 释 道 ，在 视
察 道 房 县 ，Matan Hilir 镇 ，
Sungai Pelang 乡的火灾现场
时，发现仍在燃烧的余烬，
这些余烬仍有可能引起进
一 步 的 火 灾 。 经 过 昨 天
的 降 雨 ，还 剩 下 8 个 余 烬
点，所以有必要进行清扫

余烬行动。泥炭地中的余
烬位于肉眼看不见的地面
上，但是烟雾很浓。 在干
燥 的 天 气 条 件 和 高 风 速
下，很有可能在此引发火
灾。

地 方 灾 害 管 理 局
（BPBD） 主 任 尤 尼 法
（Yunifar Purwantoro）表 示 ，
本局将立即召集了一个联
合小组来评估森林和土地
火灾管理，我们还将绘制
仍有可能发生森林和陆地
火灾的火灾点的分布图。

预防森林火灾机构协
行 动 主 任 鲁 迪（Rudi Win-
dra Darisman）呼 吁 民 众 停
止焚烧土地清理活动。我
们在进行灭火行动时时面
临的一些障碍。其中水源
最 少 ，距 离 火 灾 地 点 很
远 。 看 到 森 林 和 陆 地 火
灾的民众应立即联系相关
机构。 （亮剑）

西加省1.2万公顷森林发生大火
三发县和道房县焚烧面积最严重

西加省森林火灾严重

在 2009 年，人们发现的 Nabau 大蟒蛇

【本报讯】几 位 社 媒 名
人和艺人在雅加达南区的
一家成人电影制作公司中
扮演角色。

9 月 11 日 ，雅 京 警 区
特别刑事调查主任司马骏
达 上 校（Ade Safri Simanjun-
tak）表 示 ，拍 摄 成 人 电 影
的不少演员由模特扮演。
女主角的背景有艺人、模
特和社媒名人。这家电影

制作公司通过网络或发行
集团寻找演员。此外，这
家制作公司还通过社交媒
体找寻目标。这些成人电
影的演员与电影制作公司
都没有签署任何合同，这
些演员在电影制作完成后

都会获得报酬，酬劳为每
部 电 影 1000 万 至 1500 万
盾 ，每 部 电 影 都 是 一 次
付。酬劳会根据演员的受
欢迎程度而有所不同，这
取决于演员在社会中的影
响力有多强。

司 马 骏 达 上 校 表 示 ，
警方仍在寻找参与拍摄电
影的 11 名女主角与 5 名男
演员。目前，警方已拘留
了 1 名演员。

司 马 骏 达 上 校 表 示 ，
警方逮捕了 12 名女演员，
其 中 1 名 已 被 拘 留 ，我 们
仍在进行进一步的调查，
有 5 名男性演员目前仍在
接受调查。 （亮剑）

警方突袭成人电影作坊
发现演员中不少为社媒名人与艺人

中国公民在巴淡进行爱情诈骗活动
警方逮捕印尼公民并没收一部豪华汽车

【本报讯】廖群岛省地
方警区特别刑事调查局主
任纳斯里亚蒂上校（Nasri-
adi）声称，在巴淡市进行
爱情诈骗活动的案件，警
方仍在进行深化调查过程
中。 前段时间，深入调查
是要查明这 42 名中国公民
逃往柏拉冈巴当(Belakang
Padang) 区 的 文 当 岛（Bon-
tong) 和卡苏岛（Kasu)的作
案者是什么人。 警方还
在调查那些协助诈骗犯逃
跑的人的角色，警方已经
没收的证据，包括 7900 万
盾的现金。

9 月 10 日 ，纳 斯 里 亚
蒂上校表示，我们仍在努
力追捕逃跑的诈骗犯，警
方正在调查他们的下落。

对于被拘留的印尼公
民，直到现在，警方仍在调
查他们协助中国公民逃离
巴淡市的作用。

纳 斯 里 亚 迪 上 校 指
出，我们拘捕与调查这次
协助诈骗犯逃离的人是翻
译员，目前这些印尼公民
仍然是证人，警方正进一
步深调查程序。

纳斯里亚迪自承，警
方目前正在调查这起爱情
诈骗案的洗钱指控，警方
强烈怀疑诈骗犯所得的资

金已被转移到各种资产和
企业，我们正在追踪诈骗
犯拥有的一些资产或洗钱
行为，我们也在追踪这次
犯罪所拥有的企业。

然而，纳斯里亚迪上
校不愿意对就没收一部豪
华汽车发表评论。他仅表
示，警方仍然专注于调查
印尼公民的发展，他们为
这些中国公民在巴淡市的
诈骗犯提供便利，我们也
仍在调查豪华汽车的购买
地点，以及购车者的参与
程度。警方仍在追踪在文
当岛和卡苏岛被用作中国
公民藏身之处的房屋的主
人。

纳 斯 里 亚 迪 上 校 声
称，当我们进行突袭时，房
子的主人逃跑了，所以我
们正在进行追捕。

此前，廖群岛省地方
警区特别刑事调查局与国
警国际关系局以及中国公
安 部 一 起 在 巴 淡 市 卡 拉
(Kara)工业区拘捕了 88 名
中国公民。

在突击搜查期间，这
88 人正在与本是中国公民
的受害者进行爱情诈骗活
动。另有 42 名中国公民在
逃往偏远地区时被警方拘
捕。 （亮剑）


